
Aktenzeichen

631-422

Verfasser

Stieber, Marcus

Beratung

Bauausschuss

Datum

04.05.2015

öffentlich

Betreff

Ausbau der Blaulstraße - Vergabe der Bauleistungen

Sachverhalt:

Mit dem Markgrafenring, dem Albrecht-Achilles-Weg und der Straße Am Heimweg wurden seit 2012 im Beamtenviertel die Straßen Stück für Stück erneuert. Dabei wurde auch die gesamte Infrastruktur in den Straßen modernisiert.

Derzeit laufen die Kanal- und Leitungsarbeiten in der Blaulstraße, für die hier die Straßenbauarbeiten vergeben werden sollen.

Im weiteren Ablauf ist für 2016 der Ausbau des östlichen Heimweges vorgesehen, wo Mitte dieses Jahres bereits die Versorger beginnen werden. Den geplanten Abschluss in diesem Quartier bildet der Ausbau der Charlottenstraße im Jahr 2017.

Die Straßenbauarbeiten in der Blaulstraße sollen nach Baufortschritt der o.g. Bereiche im Juli starten, sodass der Abschnitt noch heuer fertiggestellt wird.

Die Straße mit etwa fünf Metern Breite erhält wie im Bestand einen einseitigen Gehweg mit 1,50m.

Dieser wird wie in den übrigen ausgebauten Straßen mit Plattenbelag befestigt.

Der im Bestand unstete Verlauf des Gehweges konnte durch die Planung, die im eigenen Hause erstellt wurde, verbessert werden.

Im westlichen Bereich, der zur Charlottenstraße gehört, entsteht ein beidseitiger Gehweg.

In der Haushaltsstelle 02.6331.9502 stehen für den Ausbau in dem Quartier 254.000.-€ zur Verfügung.

Die Leistungen für den Straßenbau wurden öffentlich ausgeschrieben.

Die Submission fand am 28.04.2015 statt, weshalb die Angebote bis zur Fertigung der Tagesordnung noch nicht abschließend geprüft waren.

Die Einzelheiten der Vergabe erfolgen in der Sitzung.